

Martes 23 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=cyxqMeRamD4&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/3c7b57a/click-gobernacion-de-santander-19-20-21-22-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *\$1.600 millones asignó la Gobernación para coliseo polifuncional de Vélez*
- *Administración Departamental advierte restricciones viales*
- *UIS presenta propuesta a la Gobernación para el fortalecimiento territorial*

Yadinis Amaris Rocha y Moisés Fuentes García, abanderados de Santander en Juegos Nacionales

BUCARAMANGA. La judoca Yadinis Amaris Rocha y el doble medallista paralímpico Moisés Fuentes García serán los abanderados de la delegación santandereana que participará en los XIX Juegos Nacionales 2012 con sede en los departamentos de Norte de Santander, Córdoba y Cauca, del 3 al 17 de noviembre próximo.

El director del Indersantander, Jairo Alexander Duarte Hernández, anunció que la delegación santandereana se presentará con 255 deportistas convencionales (118 mujeres y 137 hombres) para 24 deportes, y 113 deportistas paralímpicos (17 mujeres y 96 hombres) quienes competirán en nueve disciplinas.

Oscar García, coordinador de la oficina de Deportes Asociado del Indersantander, dijo: “el objetivo es ganar el mayor número de medallas posibles”.

\$1.600 millones asignó la Gobernación para coliseo polifuncional de Vélez

BUCARAMANGA. Con el fin transformar el coliseo de ferias de Vélez en un centro polifuncional de espectáculos, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, asignó 1.600 millones de pesos.

Los recursos servirán para aumentar el aforo del escenario, que pasará de tener una capacidad de 2.500 a 4.000 espectadores, y de adecuar sus instalaciones de tal forma que pueda ser escenario de múltiples actividades sociales, deportivas y culturales.

La comisión

Al tiempo que el Mandatario comprometió los recursos designó una comisión de la Secretaría de Infraestructura para que se desplace a Vélez a estudiar las condiciones del coliseo e iniciar la estructuración del respectivo proyecto.

El gobernador Aguilar Villa recibió los agradecimientos de los veleños de parte de su mandataria, Janeth Grandas.

Administración Departamental advierte restricciones viales

BUCARAMANGA. El Consejo Departamental de la Gestión del Riesgo, de la Gobernación de Santander, reportó que por efecto de las lluvias de los últimos días se presenta paso restringido al tráfico automotor a un carril en la vía Bucaramanga - Barrancabermeja, en el kilómetro 20 + 500 por caída de rocas de grandes proporciones.

Así mismo, en la vía Bucaramanga - Curos - Málaga se registra paso restringido a un carril en los kilómetros 111 y 75 por derrumbes. También se presentan algunos puntos con restricciones en la vía Bucaramanga a Cúcuta, en jurisdicción de Norte de Santander.

Evacuada vivienda

El director del Consejo Departamental de la Gestión del Riesgo en Santander, coronel (r) Miguel Darío Gómez, dijo que en la vereda Mata de Plátano, de Vélez, se evacuó a los seis integrantes de una familia, debido a que su vivienda está en riesgo inminente de caerse. Agregó el funcionario que en la vereda San Diego, del municipio de Chima, colapsó una casa debido a las fuertes lluvias, pero sin consecuencias graves porque la familia ya había abandonado la vivienda.

UIS presenta propuesta a la Gobernación para el fortalecimiento territorial

BUCARAMANGA. Con el fin de implementar una estrategia para integrar a 15 municipios del Magdalena Medio y a Bucaramanga en un ecosistema territorial de innovación y conocimiento, el rector encargado de la Universidad Industrial de Santander (UIS), Álvaro Gómez Torrado, y los docentes, Amado Guerrero y Jaime Alberto Camacho Pico presentaron detalles de este estudio ante el gobernador Richard Aguilar Villa, y organizaciones gremiales.

Según voceros de la UIS, el propósito central de la propuesta consiste en fortalecer las actividades misionales de los municipios de Barrancabermeja, Betulia, El Carmen, Puerto Wilches, Puerto Parra, Rionegro, Sabana de Torres, San Vicente, Bolívar, Lebrija, Rionegro, Bucaramanga y su área metropolitana.

Estructura sostenible

El secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, dijo: “me parece fundamental que se pueda establecer una estructura sostenible, debido a que el 90 por ciento de la población y de la industria de Santander está concentrado en estos municipios, y sería una forma estratégica de mantener proyectos con músculo financiero”.

El docente Amado Guerrero explicó que se escogieron estos municipios como modelo de estudio por concentrar en un 87,46% del PIB de Santander, y por tener mayores probabilidades de exportación de 65 productos potenciales en los sectores minero-energéticos, entre otros.

